



新潟県作業療法士会ニュース

朱 鷺 野
TOKI
鳥

No. 22

第16回新潟福祉機器展に参加しました！

広報部担当理事 尾崎 生

令和5年5月20日・21日の2日間、新潟市産業振興センターで開催された新潟福祉機器展に（公社）新潟県作業療法士会として参加してきました。例年同様の時期に開催され、Activity体験などで出展してきましたが、会場の改修やコロナ禍が重なり実に4年ぶりの開催となりました。

当日は前日までの雨が嘘のように素晴らしい天気の中、2日間で延べ795名の来場があったとのこと。40社を超える企業や団体の展示に加えて、PT士会やST士会の参加もあり熱気が溢れとても賑わっていました。OT士会では革細工でのキーホルダーづくりを体験できるブースを設けたのですが、障がいの当事者の方やそのご家族が途切れることなく参加してくださり、両日ともお昼過ぎには予定していた数が無くなってしまいうという大盛況ぶりでした！来場記念に毎回楽しみにされている方や、お子さんの車椅子を見に来て名前入りのキーホルダーを作っていた方など、参加して下さった方々がそれぞれの工夫をしながら楽しそうに思い思いの作品を作っていました。こちらも目の前の参加者に合わせてコミュニケーションの取り方や説明の仕方を変えたり、能力に合わせて作業工程を調整したりすることが作業療法実践の場になっていると感じました。委員はとても忙しくお昼を食べる時間も取れないほどでしたが、普段の臨床とは異なる形で多くの作業療法を実践する貴重な経験ができたと思います。

昨年末の第2回新潟県リハビリテーション専門職合同学会の会場でも感じたことですが、実際に見て・触れて・学べる・感じられる機会がいかに素晴らしく実りのあるものなのか、ということを感じることができた2日間でした。次年度以降も開催の予定となっておりますので、ご興味をお持ちの方は広報部まで是非ご連絡ください。皆様のご協力・ご参加をお待ちしております！！

